

# Der Kreistag des Landkreises Teltow-Fläming

---



**ANFRAGE**

**6-4528/21-KT**

für die **ö f f e n t l i c h e** Sitzung

**Kreistag**

**21.06.2021**

**Einreicher:** Herr Adrian Hepp

**Betr.:** Radfahrerschutzstreifen Höhe Am Sportplatz 3, 14979 Großbeeren

**Sachverhalt:**

Auf der Straße Am Sportplatz in Großbeeren wurde vom Ortsausgang in Richtung Ortsmitte ein sogenannter Radfahrerschutzstreifen auf der Straße aufgebracht. Die Zuständigkeit liegt hier, nach Auskunft der Gemeindeverwaltung Großbeeren, beim Landkreis Teltow-Fläming. Ich frage daher die Kreisverwaltung:

1. Gibt es Gründe dafür, dass der Radfahrerschutzstreifen nicht auf Höhe vom Fußgängerüberweg beginnt – wo der Radfahrweg aus Diedersdorf kommend endet?
2. Gibt es Gründe dafür, dass der Radfahrerschutzstreifen plötzlich vor der Ortsmitte in Großbeeren endet?

Luckenwalde, 18. Mai 2021

Adrian Hepp